

UFOLOGIE

Nuit nationale d'observation du ciel : un OVNI a-t-il survolé St-Bonnet-de-Mure ?

La Mure.— La nuit d'observation du ciel organisée la nuit dernière par le groupe d'études des objets spatiaux, a été une réussite sur le plan de la participation. Des appels téléphoniques venus de toutes les régions de France, ainsi que de la Suisse et de la Belgique ont afflué au Q.G. établi près de Coulommiers (Seine-et-Marne). Des appels concernant surtout les membres du Geos, à qui l'on demandait des renseignements divers sur la recherche ufologique. Deux témoins de phénomènes curieux ont eu cependant l'excellent réflexe de transmettre leurs observations. A Deuil, (Val-d'Oise), tout d'abord où des lumières étranges ont été aperçues, mais après renseignements, il s'agirait sans doute d'un avion. Le cas le plus curieux a été relevé dans la banlieue lyonnaise, à Saint-Bonnet-de-Mure. Le témoin qui désire garder l'anonymat se trouvait sur son balcon, en

compagnie de son fils, quand à 22 h 22 exacte ment, une lueur rouge est apparue en direction de l'Est. Cet homme, titulaire d'une licence de pilotage et possédant une formation de contrôleur aérien, a immédiatement analysé les faits. D'après les spécialistes cette analyse comporterait cependant une série d'impossibilités.

Deux OVNI au Mont-Prorel

Briançon.— Lundi vers 22 heures, un groupe d'habitants de Pont-de-Cervières, petit village proche de Briançon a observé pendant près d'une heure deux OVNI qui après avoir stationné aux abords de la petite chapelle de Notre-Dame-des-Neiges, près du Mont-Prorel, se sont éclipsés dans le ciel, après une course rapide marquée de nombreux variations de cap et d'allures.